

Bezirksausschuss des 16. Stadtbezirkes  
**Ramersdorf-Perlach**



Landeshauptstadt  
München

Landeshauptstadt München, Direktorium  
Friedenstraße 40, 81660 München

I.

**Direktorium  
Büro der 3. Bmin  
B-3.Bmin**

Vorsitzender  
[REDACTED]

Privat: [REDACTED]

E-Mail: [REDACTED]

Telefon: (089) [REDACTED]

**Geschäftsstelle:**

Friedenstraße 40, 81660 München

Telefon: (089) 233-614 -87

Telefax: (089) 233-61485

E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 08.11.2019

Unser Zeichen

9.1 / 07.11.2019

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

**Straßenbenennung im 16. Stadtbezirk Ramersdorf-Perlach  
Benennung von sechs Straßen im Baugebiet  
Friedrich-Creuzer-Straße / Karl-Marx-Ring  
Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V  
Beschluss des Kommunalausschusses vom 05.12.2019 (SB)**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Strobl,

der Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach hat in seiner Sitzung am 07.11.2019 folgendes Schreiben an Sie zur Ablehnung einer Beschlussvorlage einstimmig beschlossen:

Der Bezirksausschuss lehnt die Beschlussvorlage zur Benennung von sechs Straßen im Baugebiet Friedrich-Creuzer-Straße / Karl-Marx-Ring ab, da er die Beschlussvorlage für rechtswidrig hält.

Nach Punkt 8.1 des Abschnitts für das Kommunalreferat von Anlage 1 der BA-Satzung hat der Bezirksausschuss ein Entscheidungsrecht bei Straßenbenennungen und -umbenennungen, soweit damit keine persönlichen Ehrungen verbunden sind.

Dies ist mit der „Kiewstraße“, der „Veronastraße“ und der „Hararestraße“ der Fall für drei in der Sitzungsvorlage vorgesehene Straßenbenennungen.

Deshalb ist die Sitzungsvorlage in zwei verschiedene Sitzungsvorlagen aufzuteilen.

Eine Sitzungsvorlage zu der der Bezirksausschuss, für die drei anderen vorgesehenen Straßennamen, angehört wird und eine Sitzungsvorlage für die der BA das Entscheidungsrecht hat.

Für die drei vorgeschlagenen Straßennamen hat der Bezirksausschuss, bei der Beratung der Beschlussvorlage, beschlossen, dass er für eine der Straßen auf den Namen [REDACTED] besteht. Im Übrigen sollte von der Benennung der Straßen nach Partnerstädten in diesem Baugebiet Abstand genommen werden. Stattdessen sollten die Partnerstadtstraßennamen nach Kirchtrudering gegeben werden, da bereits in der Messestadt Partnerstadtstraßennamen verwendet wurden.

Mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]

[REDACTED]

Vorsitzender des BA 16  
– Ramersdorf-Perlach –

**II. Kommunalreferat**  
**GeodatenService**  
Zur Anhörung vom 15.10.2019

**III. Ablage**